



María Luisa Segoviano, magistrada del TC: «Ser excelente es una actitud ante la vida y ante la práctica jurídica»

La jurista **María Luisa Segoviano**, magistrada del Tribunal Constitucional (TC), se muestra satisfecha de su carrera profesional. “Era la que quería seguir y la que aspiraba a lo largo de estos años. Me siento halagada con esta trayectoria, ahora culminada en el Tribunal Constitucional, he podido servir de ejemplo a algunas mujeres para que luchasen por su carrera profesional”, señala.

María Luisa Segoviano tiene una carrera profesional volcada al mundo judicial y al laboralismo desde los años setenta, con distintos cargos de responsabilidad. Fue la primera mujer que presidió la Sala de lo Social del Tribunal Supremo en el periodo 2020-2022.

En esta entrevista comparte su perspectiva sobre la evolución del sector legal en estos años, así como su visión sobre la importancia de los [I Premios Economist & Jurist Group a la Excelencia de la Práctica Jurídica](#), que se celebrarán el próximo 20 de marzo en Madrid, como miembro del jurado encargado de evaluar las propuestas.

Economist & Jurist (E&J):

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |